



DECOMISO.— En el cuartel San Carlos fue mostrado el armamento decomisado a un comando terrorista que atacó una patrulla militar en el cantón Plan del Pito, cerca de Ayutuxtepeque. En ese enfrentamiento resultaron doce muertos, todos jóvenes que vestían trajes verde olivo y con las caras pintadas.

## Dinamitan la Alcaldía de Antiguo Cuzcatlán

Una potente carga de dinamita fue detonada ante-noche en el local de la Alcaldía de Antiguo Cuzcatlán, La Libertad.

Como a las ocho y media de la noche, según informes, un microbús celeste con franjas amarillas se estacionó sospechosamente frente al edificio de la Alcaldía. De su interior bajaron seis sujetos de aspecto joven y regularmente vestidos.

En el edificio se encontraban a esa hora el director de la Policía Municipal don

Juan Antonio Pérez López, el subdirector y otros agentes más. Cuando vieron a los seis desconocidos se acercaron a un balcón para observarlos, pero los perdieron de vista y creyeron que se habían marchado.

Después de unos dos minutos, dicen nuestros informantes, se sintió el estruendo de la dinamita y todo el edificio tembló, lo mismo que varias casas vecinas.

El impacto causó cuantiosos daños materiales en el

—Favor pase a la página 31.

## 12 Terroristas Mueren en un Enfrentamiento

Doce terroristas murieron ayer en la mañana en un enfrentamiento registrado en lugar conocido como Plan del Pito en las afueras de Ayutuxtepeque, al Noroeste de San Salvador.

De acuerdo con los informes, cuando una patrulla pasaba por ese lugar fue atacada por un grupo como de cuarenta sujetos que salieron de diversos flancos. Los hombres de uniforme repelieron el ata-

que y se formó un enfrentamiento que duró más de media hora, al cabo del cual fueron recogidos de ese sitio doce cadáveres. Todos eran jóvenes y sus edades oscilaban entre veinte y veinticinco años. Algunos vestían trajes verde-olivo y otros, con las caras manchadas de negro.

A los cadáveres les fueron encontradas armas de diversos calibres, entre

—Favor pase a la página 9.

## MAG Distribuirá la Semilla del Algodón

La distribución adecuada de harina de algodón hará el MAG durante el presente año, para beneficio de todos los sectores comprendidos en el proceso de la reforma agraria, según se informa oficialmente.

Con tal propósito y al través de la Dirección de Economía Agropecuaria del MAG, se ha hecho énfasis en una distribución racional del producto, por medio de una cuota que deberá asignarse y entregarse debidamente a la entidad solicitante para

evitar dificultades y errores de procedimiento, que puedan afectar a los ganaderos salvadoreños.

El Lic. Ernesto Soto Gómez, Director de Economía Agropecuaria, en conferencia dictada en el auditorio de la Dirección General de Ganadería, sugirió a ganaderos, cooperativistas y técnicos vinculados con el desarrollo pecuario nacional, presentar sugerencias, dar ideas y tomar conciencia de los alcances, pro-

—Favor pase a la página 9.

# Entidades Agropecuarias Solidarias con el Pueblo

Los paros nos maniobras políticas de grupos de extrema que quieren dañar la economía de los pueblos, dijo ayer el Consejo Coordinador de Entidades Agropecuarias Salvadoreñas, al referirse al frustrado paro anunciado por los grupos de izquierda en nuestro país.

El pronunciamiento dice: "El Consejo Coordinador de Entidades Agropecuarias Salvadoreñas, consciente de la actual situación política por la que atraviesa el país, por este medio se solidariza con el pueblo productivo salvadoreño frente a la amenaza que los grupos extremistas han declarado al intentar un paro de labores a nivel nacional, y expresa lo siguiente:

1) Que el paro de labores

anunciado por los extremistas, es otra maniobra política para provocar el resquebrajamiento definitivo de la economía nacional, y por consecuencia dicho paro está en contra de los intere-

## Informa de Junta de Ministros en Panamá

Análisis de la educación en la década del 80 y el desarrollo cultural a partir del interés de las comunidades, fueron los temas principales de la reunión de Ministros de Educación de América Latina y el Caribe, celebrada en Panamá.

La delegación salvadoreña —Favor pase a la página 17.

ses del pueblo salvadoreño en general.

2) Que este Consejo se solidariza plenamente con la posición patriótica de trabajar sin ninguna interrupción, tal como lo han expresado las diversas entidades representativas de la comunidad empresarial.

3) Que en vista de lo anterior, condena la actitud de los grupos extremistas que mediante el empleo de la violencia están tratando de

crear el caos en el país para establecer un gobierno totalitario.

4) Que por dichas razones, el Consejo Coordinador de Entidades Agropecuarias Salvadoreñas, hace un llamado a empresarios y trabajadores en todo el país, para que no interrumpan las labores productivas diarias y demostremos una vez más a los pueblos del mundo, que

—Favor pase a la página 17.

## Terroristas Dinamitan Sistemas Eléctricos

En relación con el apagón ocurrido el martes por la noche, reporteros de EL DIARIO DE HOY obtuvieron informes de que varias torres del sistema de transmisión eléctrica de CEL y líneas de distribución de CAESS fueron dinamitadas, ocasionando graves daños.

Como consecuencia de lo anterior se nos dijo que poblaciones de los departamentos de Sonsonate y La Libertad están sin servicio eléctrico. Las operaciones del puerto de Acajutla han sido paralizadas y algunas plantas de bombeo de agua

potable de ANDA que surten zonas capitalinas no podrán operar por falta de energía.

Desde Acajutla se comunicó que el martes por la tarde varios sindicalistas de la CEL entraron al muelle y se dedicaron a excitar a las cuadrillas de trabajadores portuarios para que apoyaran la huelga, siendo capturados por orden de la Comandancia y posteriormente puestos en libertad.

Los atentados dinamiteros se produjeron temprano de la noche del martes y en la madrugada del miércoles.

—Favor pase a la página 22.

## Ultiman a Dueño de un Restaurante Capitalino

El propietario del restaurante "Mar y Tierra", señor Mario Alberto Moreno Machado, fue asesinado a balazos el martes, por cuatro sujetos fuertemente armados.

El comerciante, se informa, se encontraba atendiendo su negocio cuando se presentaron los asaltantes y sin mediar palabra lo atacaron a balazos. Los sujetos trataron de obtener el dinero de la caja registradora y robar las pertenencias de clientes que en esos instantes se encontraban en el restaurante.

Informes proporcionados por testigos indican, que mi-

nutos antes del asalto fue estacionado un automóvil a pocos metros del restaurante "Mar y Tierra" en el que se supone que los hecheros huieron.

Al caer abatido a balazos el señor Moreno, personas amigas lo recogieron aún con vida y los trasladaron a la Policlínica Salvadoreña, donde murió.

El comerciante ya había sido víctima de otros asaltos en su otro restaurante "La Curbina". Las autoridades se presentaron al lugar del crimen a practicar las diligencias pertinentes e investigar su muerte, se dijo.



NORMALIDAD. En la parada de buses, frente a Catedral, en el predio de la universidad, el movimiento era normal ayer por la mañana. Al mediodía el movimiento disminuyó ante los incidentes ocurridos en la periferia, pero por la tarde volvió la normalidad.



VISITAN CORTE SUPREMA.— Para conocer las inquietudes e impresiones de la Corte Suprema de Justicia, sobre el actual momento socio-político de la república y la actual situación de la justicia en el país, miembros de la Junta Revolucionaria de Gobierno estuvieron en dicha Corte, donde se entrevistaron con su presidente, Dr. Luis Granillo y magistrados de la misma.